

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.03.2021

### Funktionieren die Ladesäulen der Stadtwerke München GmbH?

Uns erreichen Informationen, dass die Ladesäulen der Stadtwerke München GmbH, die über das gesamte Stadtgebiet verteilt sind, immer wieder defekt und damit nicht nutzbar seien. Konkret betroffen seien Ladesäulen in der Waisenhausstraße sowie der Josephstraße. Das wäre ein Ärgernis für all jene, die sich für ein Elektrofahrzeug entschieden haben und auf eine Ladung im Stadtgebiet angewiesen sind.

Daher Frage ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Ist es richtig, dass Ladesäulen der SWM GmbH immer wieder defekt und über einen längeren Zeitraum nicht nutzbar sind? Wenn ja, wie lange dauert der Ausfall der Säulen im Schnitt?
2. Welche Generation der Säulen ist hauptsächlich betroffen?
3. Nach welchem System und in welcher Häufigkeit werden die Säulen durch die SWM GmbH auf ihre Funktionsfähigkeit hin überprüft?
4. Können die Techniker der SWM GmbH die Schäden beheben oder sind dafür spezielle Firmen zu beauftragen?
5. Wie steht es um die Bereitschaft der Fremdfirmen, schnelle Lösungen zur Steigerung der Betriebsstabilität der Ladesäulen zu finden?
6. Gibt es ein Fehlerbild, das sich immer gleicht oder unterscheiden sich die Defekte wesentlich voneinander?
7. Was haben die SWM vor, um den Kundinnen und Kunden ein zuverlässiges Laden zu garantieren?

**Manuel Pretzl**

Fraktionsvorsitzender